
 
 

MENSAGENS  REFERENTES  A  POSSE  DO  CONSELHO GERAL DA 
ORDEM DOS 49, EM 21/7/1.99O, EM S.PAULO 

PRIMEIRA MENSAGEM: DE ZASTEI 
 
 
 
Vou me manifestar em poucas palavras, porque sei que muitos 
têm muito a dizer. 
As presenças de todos aqui, é prova de que a ORDEM DOS 49 é 
uma real idade. 
E quando, uma realidade adquire a sua FORMA CONCRETA, 
absorvendo um ESPAÇO e um TEMPO, visivelmente preenchidos, 
a sua ENERGIA se fortalece, dificultando o seu 
desaparecimento. 
É o que hoje está ocorrendo com a ORDEM DOS 49, agora 
totalmente solidificada nos seus QUATRO ASPECTOS, graças ao 
trabalho, à aceitação, ao esforço, à presença e, 
principalmente, à concordância harmônica de todos que aqui 
estão. 
Tanto a G.F.Branca como os Espaciais se rejubilam e estão 
vibrando a Felicidade que pertence a cada UM, independente 
de ter ou não ter cargos neste novo esquema Quaternário. 
Isso porque, perante nós e perante o Justo Conceito do 
TODO, Todos são iguais, TODOS estão no mesmo nível perante 
a UNIÃO da ORDEM. 
E somos apenas nós que devemos lhes agradecer, mas o que 
pedimos é que cada UM agradeça a si mesmo, pelo fato de ser 
um Membro da G.F.Branca e pertencer à ORDEM DOS 49. 
Á partir de agora, no seu aspecto Quaternário, estamos vis-
lumbrando uma nova etapa, com a previsão da multiplicação 
da Ordem, chegando mesmo a surpreender pelo fato do seu 
avanço. 
É claro que vemos também alguns percalços; mas que ninguém 
se impressione, pois serão apenas pequenas pedras, muito 
comuns em todos os caminhos. 
Mas, creiam, os resultados positivos serão muito maiores e 
capazes de ignorar obstáculos insignificantes, se TODOS 
prosseguirmos UNIDOS na LUZ, gerando a FORÇA no sentido de 
fazer com que a nossa PEDRA CÚBICA, PERFEITA e EXATA, se 
transforme no glorioso TEMPLO planejado por LEIS 
SUPERIORES. 
A parte concreta está aí... Que ELA seja intocável, mas que 
cada UM, pelo menos em algum momento dos seus dias, saiba e 
consiga ABSORVER um grande potencial de ENERGIA ESPIRITUAL, 
que lhe é ofertado permanentemente, através do CÁLICE do 
seu MENTAL, sempre transbordante de CONSCIÊNCIA e 
SABEDORIA. 
 
Só assim, cada UM irá conhecer-se a si mesmo, na sua PAZ e 



FELICIDADE, para viver a ETERNIDADE HUMANIZADA DA VIDA! 
Só assim, Terrestres e Espaciais, IRMANADOS, poderão se 
abraçar pessoalmente, prosseguindo seus destinos e suas 
Missões, 1ado a 1ado. 
É o que a ORDEM DOS 49 espera de cada UM. 
Zastei (Ponte Alta -12/7/90) 
 
SEGUNDA MENSAGEM: DA GRANDE FRATERNIDADE  BRANCA 
A Túnica Branca de cada UM tem que ser o símbolo da sua PU-
REZA, e a G.F.Branca deseja que esta PUREZA permaneça no 
CORPO, na ALMA, no ESPÍRITO e na MENTE de cada UM, para que 
os QUATERNÁRIOS HUMANIZADOS, integrados na ORDEM DOS 49, 
possam potencializar os limites máximos do seu ESPíRITO-
ENERGIA. 
A Verdadeira FRATERNIDADE é a sublime SOMA da LUZ-CONSCIÊN-
CIA da SHAMBALLAH-SABEDORIA, com o FLUXO da ENERGIA 
CÓSMICA. 
Essa UNIÃO é a grandeza da nossa FORÇA, permitindo que os 
desígneos das nossas Missões nos ajudem na realização da 
Consciência Planetária, para que a HUMANIDADE se eleve ao 
seu estágio, purificando a VIDA, sem as manchas do 
desespero. 
Isso porque nossas túnicas são limpas e PURAS e, sendo as-
sim, todos nós seremos os reflexos da nossa PAZ sobre a PAZ 
a que todo Ser Humano tem direito. 
Que assim seja. 
(Grão Mestre da G.F.Branca - em Ponte Alta) 
* * * 
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TERCEIRA MENSAGEM: DE AMISTHO 
Quero registrar aqui o meu profundo respeito aos QUARENTA E 
NOVE participantes do Ritual que originou esta Ordem. 
Sem ELES nada teria sido possível. Apenas lamento as ausên-
cias dos que se afastaram, mas o meu respeito com relação 
aos MESMOS continua no mesmo nível dos que estão aqui até 
hoje e, quer creiam ou não creiam, o seu trabalho e sua 
aceitação, mesmo que tenham sido temporários, jamais serão 
esquecidos. Suas recompensas lhes estão reservadas por 
todos os ESPACIAIS, já que seus NOMES permanecem em nossas 
MENTES. 
Não poderíamos deixar de registrar o nome do Sr. Álvaro 
Junker que, por indicação do Grão-Mestre, assumiu a Missão 
de preparar e realizar o primeiro Ritual, formador da ORDEM 
DOS 49. 
Gostaria que os remanescentes desse PRINCÍPIO alimentassem, 
sem nenhum ressentimento, a mesma gratidão que tanto a 
G.F.Branca como os Espaciais fazem questão de preservar. 
Quanto aos que aqui estão presentes, não tenho palavras 
para traduzir nossa gratidão. Apenas gostaria de convidá-



los a fazerem uma retrospectiva das suas próprias VIDAS, 
uma análise sincera, e procurarem avaliar QUEM eram antes 
da ORDEM e QUEM são hoje: creio que algo de bom e positivo 
foi somado na VIDA de cada UM. 
E aceitem esta VERDADE: se permanecerem com suas Mentes 
abertas, a Consciência do muito que é bom e que já foi 
recolhido, vai ser multiplicada, até o nosso tão desejado 
momento de nos encontrarmos face a face, nos abraçarmos 
fisicamente como autênticos IRMÃOS HUMANIZADOS e ESPACIAIS, 
dominando todos os horizontes, libertos das sombrias 
dúvidas. 
São apenas estas as palavras de Amistho, profundamente emo-
cionado e mergulhado na sua gratidão, e pedindo perdão por 
estar sentindo orgulho pelo que foi realizado. 
AMISTHO ( em Ponte Alta ) 
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QUARTA     MENSAGEM :       DE     ALÍ D IO     E     DOS 
GRAUS       DA      C I DADE      DOS      SETE       PL.A NETAS 
Quando     ELE  veio   até  nós,   os   seus  passos  pareciam  pisar com medo   as   
confusas  pedras  das  suas  dúvidas. 
Mestre Jocin, com sua sublime mística autêntica, edificou-
lhe o caminho rumo ao PORTAL e ALíDIO plasmou-se 
profundamente, como só um ESPACIAL pode fazê-lo, 
energizando-o FRATERNALMENTE, como IRMÃOS do mesmo PLANETA, 
como se fossem Filhos dos mesmos PAIS. 
Foi assim que Alídio, iluminado na sua alegria, nos trouxe 
pela primeira vez, AQUELE que disse inicialmente: 
"- Eu sou apenas um homem comum...” 
Mas para nós, os Sete Graus, estava sendo recebido como se 
fosse o FILHO PRÓDIGO, síntese representativa de toda a 
HUMANIDADE da Face Terrestre. 
Assim foi o nosso primeiro encontro, e muitos outros se se-
guiram . 
Num dos nossos últimos diálogos ELE nos pediu: 
Quero ser esquecido, motivo porque pedi que ignorassem o 
meu nome terrestre. 
Se houver culto à minha persona1 idade da Face Terrestre, 
tenho absoluta certeza que minha vida será reduzida, porque 
serei obrigado a me retirar; e isso, provavelmente irá 
truncar parte do que me está sendo dado ofertar. 
For esse motivo, quero ser apenas um POLO, quero ser apenas 
o outro aspecto da minha personalidade -física e quero que 
todos os que aceitarem os ESPACIAIS, também sejam PÓLOS, 
reconhecendo-se a si mesmos que também TODOS ELES possuem a 
LUZ da sua PERSONALIDADE INTERNA. 
Prometo que chegará o dia em que ELES mesmos irão 
reconheceressa VERDADE e A assumirão. 
Quanto a MIM, o simples POLO, que AQUI conseguiu o inicia 
dos seus primeiros vislumbres - apenas dos últimos limites 



da periferia do Tudo Manifestado - em respeito à imensa 
grandiosidade do nosso Universo relacionado aos Quarenta e 
Nove Planetas, Eu apenas peco e imploro, quando chegar o 
momento da minha partida da  Face Terrestre, quando a 
Grande Dor chegar - suposta e assustadoramente julgada como 
sendo a MORTE - embora Eu a julgue como a GRANDE MÃE DA 
DOR, que ELA venha e me agasalhe numa terrificante 
suavidade, para que meu CORPO passe a sentir o sabor do 
NADA, dissolvendo o meu cérebro físico, libertando-me 
totalmente para o meu despertar, e que minha MENTE-
CONSCIÊNCIA mergulhe num MUNDO de VIDA-LUZ... " 
Com esse diálogo, Polo e Alídio se retiraram, deixando para 
nós, os Sete Graus, a responsabilidade de refletirmos 
profundamente sobre seu pedido, mesmo não cabendo a nós 
decidir. 
Mas, nos permitimos pedir aos Membros da ORDEM o devido 
respeito aos anseios de Polo Noel Atan, porque acreditamos 
que a Grande Mente do Todo irá atendê-LO. 
OS GRAUS DA CIDADE DOS SETE PLANETAS (Ponte Alta 15/7/90) 


